

SAINT-CYPRIEN

MARCHÉ DE NOËL. Un rendez-vous incontournable.

Beau succès pour Saint-Cyprien des Neiges



Les ateliers de décorations de Noël ont ravi petits et grands.

Jusqu'à dimanche 31 décembre, les Cyprianiens ont vécu au rythme des animations conviviales et festives de « Saint-Cyprien des Neiges » dans un décor féerique, place de la mairie. En famille ou entre amis, les visiteurs ont pu profiter de rencontres avec le Père Noël dans son chalet, d'un pati-

noire, de spectacles, de concerts, d'animations familiales après l'école avant les vacances scolaires puis d'ateliers de décoration de Noël et également de bodegas.

Les ateliers participatifs de décorations de Noël, encadrés par Nathalie animatrice aux Collections, ont reçu un franc succès auprès des pe-

tits et des grands qui ont fabriqué un *tió de Nadal*, un sapin serpentin, un ange enchanté, des galets magiques et des porte-lumière de Noël. Les associations de la commune se sont volontiers mobilisées, et ont proposé des démonstrations, des spectacles et des ateliers de découverte dans une grande variété de disciplines : cirque, danse, karaté, country, lecture de contes, poterie, golf, Scrabble, etc. Le Palomino Studio, studio de création de jeux-vidéo à Saint-Cyprien, a également permis aux passionnés de jouer.

Tous les jours, les visiteurs ont pu passer des soirées conviviales en se délectant d'un large choix de mets savoureux : gâteaux, marrons grillés, vin chaud, pain d'épices, tourons, bonbons, churros, barbe à papa, gaufres, crêpes, spécialités méditerranéennes ou indiennes, foie gras, huîtres et vins.



Les bodegas proposaient une large variété de gourmandises.